
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 137 回 番組審議会 

 
1.開催⽇時: 2024 年 3 ⽉ 18 ⽇（⽉） 午後 14 時 00 分より 
 
2.開催場所:  FM 軽井沢 スタジオ 

  （⻑野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7 名 
   議⻑・委員⻑  吉元千穂   
   委 員  上原回恩 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  ⾦澤明美 
   委 員  和⾙たかね  
      委 員  清⽔努 
      委 員  柏⽊裕介 
   
 ［委員の出⽋］ 
   出 席 委 員5 名／⽋ 席 委 員2 名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩 下 雄 ⼀ 郎 
   
4.議題： 番組審議 
   〈番組名〉｢持続可能は力なり ～SDGs are not built in a day～｣ 

   〈放送⽇時〉 2024 年 1 ⽉ 14 ⽇（⽇）13:53〜13:58 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意⾒〉 

■企業の広報として機能している。話す⼈が多くて忙しく感じてしまったので、もう少し登場⼈
物を限定した⽅が良い。 
 
■５分という番組時間の中で情報を伝えきるのは難しいと感じた。⾔って終わりになってしまう
部分があるので、情報量を減らして中⾝を濃くした⽅が⾯⽩くなる。 
 
■企業の取り組みを伝える番組として成⽴している。 
 
 



■単純な CM より企業の取り組みが伝わり良かった。まだ内容がフワッとしているので、地元で
の活動をより濃く話してくれると地域とのつながりがより強くなる。 
 
■５分の中で登場⼈物が多かった。もっと⼈数を絞り落ち着かせた⽅が良い。 
 


